
СССР и советский период российской исто-
рии — это целая вселенная. И вычленить из неё, 
определить действительно ключевые и знаковые 
моменты — непростая задача.
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Исторической целью КПРФ являются воссоз-
дание на социалистических началах обновлённо-
го союзного государства и возрождение уникаль-
ной общности — советского народа.
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Отчуждение власти и народа порождает пра-
вовой нигилизм – люди не верят ни власти, ни в 
честные выборы. 
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39 представителей КПРФ избраны депу-
татами на прошедших в крае 8 сентя-

бря муниципальных выборах.

Цифра  недели

В четверг 7 ноября 2013 года 
Приморский крайком КПРФ и комитет 
Владивостокского местного отделения 
партии проводят в краевом центре 
митинг, приуроченный к 96-летию 
Великой Октябрьской социалистической 
революции и в поддержку требований 
по отставке правительства РФ, а также 
должностных лиц, ответственных за 
коррупцию и провалы в государственной 
политике.

Начало митинга у памятника В.И.Ленину 
на привокзальной площади в 17:30 
часов.

Приглашаются все желающие. Давайте 
вместе защитим права трудового народа!

Выборы, национальный 
вопрос, задачи...

С праздником Великого Октября, товарищи!

Правительство — в отставку!
Новый Октябрь — впереди!

Празднование годовщины Великого Октября было отменено в 2004 году. Непонятный день не-
понятно какого  единства теперь отмечается в России тремя днями раньше.По данным социоло-
гов, лишь треть россиян знает, что это за праздник. Он был учрежден якобы в память о событиях 
1612 года, когда народное ополчение под предводительством нижегородского земского старосты 
Кузьмы Минина и князя Дмитрия Пожарского освободило Москву от польско-литовских войск. Од-
нако  здесь интересно другое. Согласно новейшим  исследованиям  учёных, это событие, как и Ок-
тябрьская революция, произошло 7-го, а не четвёртого ноября! То есть даже по части датировки 
новый «праздник» был «притянут за уши» кремлёвскими  летописцами демократического розлива.  
В ходе  опроса ФОМ 69 процентов респондентов высказали мнение, что решение отменить празд-
ник 7 ноября было ошибочным. При этом более 80 процентов уверены, что это событие   являет-
ся гораздо более важным, нежели освобождение Москвы от польских интервентов в 17-м веке. 

В минувшую субботу, 2 ноября, во 
Владивостоке состоялся 5-й со-

вместный пленум комитета и контроль-
но-ревизионной комиссии Приморского 
краевого отделения КПРФ. 

Руководство крайкома партии отчиталось 
перед участниками пленума о деятельности 
ПКО КПРФ с 29 июня по 2 ноября 2013 года. 
Этот период прошел под знаком Всероссий-
ской акции протеста против разрушения Ака-
демии наук и за отставку российского прави-
тельства, сентябрьских выборов и 95-летия Ле-
нинского комсомола.

27 июля в большинстве городов и районов 
Приморья были организованы пикеты, митин-
ги против роста цен на продукты питания и то-
пливо, тарифов на услуги ЖКХ, платного обра-
зования и медицины. Начат сбор подписей за 
отставку правительства Медведева.

3 августа в Уссурийске состоялся краевой 
семинар для членов КПРФ, ответственных за 
контроль на выборах 8 сентября. Регулярно 
проводился краевой штаб по выборам.

С 5 по 10 августа на острове Русский про-
шел региональный семинар ЦК ЛКСМ, в ко-
тором приняли участие комсомольцы Примо-
рья, Сахалина, Хабаровска, Якутии, Иркутска, 
Чувашии.

10 августа было проведено собрание, по-

священное 110-летию второго съезда РСДРП.
С 7 по 11 августа, в рамках «Рокады-68», 

было преодолено 800 километров дорог, ор-
ганизованы митинги, прошли встречи с жите-
лями, учителями и школьниками Владивосто-
ка, Уссурийска, Вольно-Надеждинского, Ми-
хайловки, Фадеевки, Романовки, Полтавки, 
Пограничного. Состоялось посещение ряда 
воинских коллективов, исследовано два ме-
ста дислокации войск 5-й армии в 1945 году 
на предмет обнаружения неизвестных захоро-
нений, установлены два обелиска над могила-
ми воинов. В «Рокаде» приняли участие ССО, 
ОО ДОСААФ, радиоклуба, Уссурийского каза-
чества и других объединений. В конце августа 
были подведены итоги «Рокады-68», особо ак-
тивным членам экспедиции вручены награды.

4 сентября представители Приморско-
го краевого отделения КПРФ приняли уча-
стие в митинге-протесте ученых ДВО РАН, ко-
торый проходил на привокзальной площади г. 
Владивостока.

С 27 по 29 сентября во Владивостоке про-
шел III семинар партийного актива Дальнево-
сточного федерального округа, участие в кото-
ром приняли представители Центрального ко-
митета КПРФ, ряда региональных отделений 
партии, а также Приморского краевого отде-
ления КПРФ.

7 ноября отменили неправильно.  
Возвращайте обратно!

Окончание на стр. 3 Окончание на стр. 2

 

«Великая российская» - и все дела...
По команде из Кремля придворные учё-

ные придумали для школьного учебника 
новое, «консенсусное», примиряющее, 
на их взгляд, буржуя и пролетария, жерт-
ву и палача название Великой Октябрь-
ской социалистической революции. Авто-
ры новой концепции сумели сложить пем-
зу и Пензу, перепутать теплое с мягким 
и сравнить жидкое с холодным. 

Замдиректора Института российской исто-
рии РАН Сергей Журавлев заявил, что понятие 
«Великая Октябрьская социалистическая рево-

люция» было убрано из новой концепции исто-
рии — его заменила «Великая российская ре-
волюция», которая включает в себя три этапа: 
февральский, октябрьский и гражданскую вой-
ну. По словам Журавлева, такое решение было 
принято в результате некоего загадочного «об-
щественного консенсуса».

Конечно, что там в итоге получится на выхо-
де — сказать сейчас довольно затруднительно. 
Обрывочные суждения о новом учебнике исто-
рии России до нас доходят из вторых-третьих — 
пускай и весьма авторитетных — уст. 

Паркетные «революционеры» шлифуют молодёжи мозгиС V пленума Приморского крайкома КПРФ

Больше половины россиян считает, что отменять празднование годовщины Ве-
ликой Октябрьской социалистической революции 7 ноября было неправильно, 

свидетельствуют результаты опроса фонда «Общественное мнение», проведенно-
го накануне так называемого дня народного единства.
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Мошенничество на поток
В Артеме стражи порядка задержали 

мужчину, который мошенничество поста-
вил на поток.

Мужчина входил в доверие к жителям 
Артема и под различными предлогами про-
сил занять деньги. Одним говорил, что 
деньги нужны на приобретение лекарств 
для больного отца. Другим жаловался, что 
умер родственник, и просил одолжить день-
ги на похороны. При этом мошенник пред-
ставлялся полицейским — сыном бывшего 
сотрудника органов внутренних дел. Сердо-
больные граждане отдавали деньги. Однако 
возвращать денежные средства житель Ар-
тема не собирался. Таким образом, путем 
обмана он присвоил более 20 тысяч рублей.

Потерпевшие, так и не дождавшись 
возврата своих денег, обратились за помо-
щью в городской отдел полиции. Личность 
мошенника была установлена. Он был за-
держан сотрудниками уголовного розыска. 
Установлено, что задержанный судим за 
совершение грабежа.

В ходе следствия установлено, что на 
счету жителя Артема еще четыре факта 
совершения мошеннических действий. По 
всем фактам преступной деятельности за-
держанного возбуждены уголовные дела. 
Мужчине грозит наказание в виде лише-
ния свободы на срок до пяти лет.

Дорогая «халатность»
Прокуратурой края утверждено обви-

нительное заключение в отношении главы 
приморского Росимущества в Приморском 
крае Юрия Беленца, который обвиняется 
в совершении преступления, предусмо-
тренного ч. 1 ст. 293 УК РФ (халатность).

Так, в нарушение требований Феде-
рального закона О размещении заказов 
на поставки товаров, выполнение работ, 
оказание услуг для государственных и му-
ниципальных нужд, он, минуя процедуру 
торгов, заключил государственный кон-
тракт по уничтожению мясопродукции 
в количестве более 400 тонн «напрямую» 
с ООО «Торговый дом «Турмалин».

Более того, указанное общество, явля-
ющееся исполнителем по данному контрак-
ту, фактически не осуществляло уничтоже-
ние мясопродукции, заключив договор на 
оказание данных услуг с ЗАО «Компания 
«РосПродИмпорт». При этом стоимость ока-
занных услуг составила порядка 12 милли-
онов рублей.

После того, как в декабре 2011 года 
был подписан акт приема выполненных ра-
бот (которые фактически были выполнены 
в марте 2012 года), Беленец перечислил 
денежные средства в сумме свыше 77,8 
миллиона рублей, что повлекло за собой 
необоснованное расходование средств 
федерального бюджета.

Таксиста сожгли 
вместе с машиной

Водителя такси убили и сожгли вме-
сте с машиной в Октябрьском районе 
Приморья. 1 ноября в дежурную часть 
отдела МВД России по Октябрьскому 
району поступило сообщение очевидца. 
По словам заявителя, в селе Полтавка 
обнаружена обгоревшая автомашина 
«Ниссан Ноут».

На место происшествия незамедли-
тельно выехала следственно-оператив-
ная группа. При осмотре в автомобиле по-
лицейские обнаружили обгоревшее тело 
мужчины.

В результате мероприятий, направ-
ленных на установление личности потер-
певшего, установлено, что погибший — 
31-летний мужчина — работник одной из 
фирм такси поселка Барановский.

По подозрению в совершении тяжко-
го преступления полицейские задержали 
двоих 18-летних жителей села Полтавка, 
ранее судимых за имущественные пре-
ступления. В настоящее время матери-
алы переданы в Следственный комитет 
для принятия процессуального решения.

По материалам информагентств.

Куда идёшь, 
Приморье?

Паркетные «революционеры» шлифуют молодёжи мозги 

«Великая российская» 
- и все дела...

И потому существует вероятность, что в дан-
ном конкретном случае может сказаться эф-
фект «испорченных телефонов». Более того, 
есть пусть и небольшая, но не равная нулю ве-
роятность, что в процессе утверждения этой 
концепции президентом, а тем более, после 
реальной работы над утвержденной концепци-
ей по воплощению ее в натуральный учебник, 
некоторые ключевые тезисы оной могут изме-
ниться — если не кардинально, то весьма суще-
ственно. Но тем не менее...

Неизбежные в таком случае при любых рас-
кладах проблемы и противоречия — они присут-
ствуют, и потому вызывает неподдельное изум-
ление фраза о некоем загадочном «обществен-
ном консенсусе», который где-то там якобы уда-
лось достичь.

Александр Чубарьян, сопредседатель Россий-
ского исторического общества, академик РАН, 
директор Института всеобщей истории РАН на 
заседании совета РИО так сказал о новом учеб-
нике истории: «Самая сложная проблема, с ко-
торой мы столкнулись, — советское общество».

И этот тезис вполне понятен. Ибо СССР и со-
ветский период российской истории — это це-
лая вселенная. И вычленить из неё, опреде-
лить действительно ключевые и знаковые мо-
менты — непростая задача. Но это не значит, 
что она в принципе нерешаема.

Да, примирить лютых антисоветчиков-русо-
фобов пошиба Сванидзе и Млечина и объек-
тивных историков, признающих, что во время 
СССР страна совершила невиданный в истории 
рывок и въявь продемонстрировала всему миру 
жизнеспособность, привлекательность и конку-
рентоспособность принципиально новой — со-
ветской модели общественного строя — невоз-
можно в принципе. И потому говорить о каком-
то там «общественном консенсусе» — в данном 
случае значит, как минимум, лукавить.

Да, нельзя объять необъятное, как твердил 
К.Прутков, это не стоит даже пытаться сде-
лать в рамках отдельно взятой книги и уж тем 
более — статьи.

Поэтому остановимся только на одном мо-
менте, на ключевом, с которого, собственно, 
весь советский период истории и начал отсчет. 
Итак, «понятие «Великая Октябрьская социа-
листическая революция» было убрано из но-
вой концепции истории — его заменила «Ве-
ликая российская революция», которая вклю-
чает в себя три этапа: февральский, октябрь-
ский и гражданскую войну».

Что тут вызывает отторжение? 
Лично у меня — буквально все.

Во-первых. Великая Октябрьская 
социалистическая революция — 
была именно таковой, и никакой 
иначе. Она была именно великой — 
пускай это стало ясно лишь спустя 
некоторое время. Большое видит-
ся на расстоянии — а то, что ве-
ликая революция в итоге породила 
великое государство принципиаль-
но нового типа, невиданное до это-
го в мировой истории — факт, как 
говорится, медицинский. Или, если 
угодно, — исторический. И с этим 
фактом, находясь в здравом рассуд-
ке, спорить просто-напросто нелепо.

Что же касается октябрьской, 
так это лишь подчеркивание друго-
го очевидного факта, что данная 
революция была принципиально 
иной, нежели февральская.

Термин социалистическая вооб-
ще ни у кого вопросов вызывать 
не должен — если в итоге обра-
зовалось первое в мире социали-
стическое государство, то какой 
же прикажете саму революцию 
называть?!!

В конце концов, это была имен-
но революция — даже несмотря на 
то, что сами большевики ее сна-
чала называли переворотом. Ведь 
далеко не все революционные дей-
ствия, открытия, изобретения сра-
зу называются революционными — 
зачастую даже их авторами и непосредствен-
ными создателями. Вот и большевики лишь по 
прошествии некоторого времени сумели по до-
стоинству оценить весь тот размах социально-
экономических преобразований, произошед-
ших после Великокого Октября.

Так что данное определение — Великая 
Октябрьская социалистическая революция — 

Окончание. Начало на стр. 1

лишь отражение абсолютно объективной ре-
альности. Хоть в логически-формальном, хоть 
в историческом ракурсе. И потому, зачем было 
вообще изымать, вычеркивать, вымарывать 
полностью исторически достоверное назва-
ние данного события — непонятно решитель-
но. Даже если принять во внимание неуклю-
жую попытку заменить его чем-то другим.

Во-вторых. Вызывает неподдельное изум-
ление сам инноваторский подход к уминанию 
в один комок ТРЁХ совершенно различных, 
принципиально антагонистических по приро-
де своей исторических событий и периодов!! 
Ведь мало того, что Февраль и Октябрь — это 
события, а Гражданская война — это истори-
ческий период, и смешивать-складывать их — 
это значит складывать пемзу и Пензу, это пу-
тать теплое с мягким и сравнивать жидкое 
с холодным.

Февраль был буржуазным переворотом, 
хотя с ним, забавное дело, произошло ровно 
наоборот — сначала его назвали революцией, 

и лишь по прошествии значительного истори-
ческого периода стало ясно, что это был клас-
сический буржуазный переворот — со всеми 
полагающимися атрибутами. У Февраля были 
свои кланы высокопоставленных заговорщи-
ков из тогдашней элиты, там проявилась своя 
импотенция верховной власти и там были свои 
«болотные» — в общем, все было также, как 

и в нынешней России. С одним отличием — тот 
переворот был успешным, а нынешний — нет.

Другое дело, что деятели Февраля тогда так 
стремительно и так феерично обмишурились 
(к величайшему изумлению всех и вся, ровно 
как и к своему собственному), что их не смог-
ли переплюнуть даже «свидомые» оранжоиды 
во главе с ящероподобным Ющенко — хотя 
помаранчевые очень, надо признать, стара-
лись. В итоге, большевики вынуждены были 
решительно взять власть в свои руки — что-
бы удержать на самом краю несущееся в про-
пасть и стремительно разваливающееся на гла-
зах государство.

Что характерно — после захвата власти 
большевиками (а исторически так сложи-
лось, что везде и всегда настоящую власть 
не берут, ее именно захватывают), Советская 
власть практически моментально и практиче-
ски бескровно установилась на всей терри-
тории России. Но это историческое событие 
имело принципиальнейшие отличия от собы-

тий Февраля, и потому их вообще ни 
при каких раскладах нельзя смеши-
вать в одну кучу!

Наконец, Гражданская война — это 
третий аспект, и тоже принципиально 
отличный от предыдущих двух. Граж-
данская война — это значительный 
временной период, а никак не собы-
тие. Гражданская война изначально 
инициировалась и на всем своем про-
тяжении сопровождалась тотальной 
иностранной интервенцией против 
России и ее народа со стороны много-
численных западных государств. Без 
иностранной интервенции и огромной 
материальной помощи Запада против-
ники Советской власти были бы задав-
лены и усмирены-побеждены гораздо 
быстрее — что подтверждают попыт-
ки антисоветских восстаний начала 
20-х годов. Наконец, на стороне бе-
лых в гражданской войне воевали во-
все не монархисты (их тогда в России 
было вообще исчезающее малое мень-
шинство), а как раз те самые носители 
идей февраля — те, которые всего за 
полгода привели страну к краю пропа-
сти. То есть, Гражданская война и по-
беда в ней большевиков вместе с рус-
ским народом по сути своей — антаго-
нистична Февралю.

Как, спрашивается, можно в одно 
непонятное, антагонистичное и пото-
му неудобоваримое по сути своей не-
что сляпывать три принципиально раз-
ных события-периода?!

Но авторы новой концепции это нечто, ни-
чтоже сумняшеся, таки слепили.

Впрочем… Каких-то категоричных выво-
дов о том, что в очередной раз нам выда-
дут в качестве нашей государственно-россий-
ской родословной, пока делать действительно 
проблематично.

А.Кучин.



36 – 12 ноября 2013

Выборы, национальный вопрос, задачи...
3-4 октября во Владивостоке, Артеме, Ус-

сурийске, Партизанске, Находке, Арсеньеве, 
Дальнегорске, Дальнереченске, пос. Кавалеро-
во были проведены протестные, мемориальные 
мероприятия — пикеты, митинги, выпуск листо-
вок, «круглые столы», приуроченные к 20-летию 
расстрела Верховного Совета в Москве.

В конце октября состоялся праздничный ав-
топробег, посвященный 95-летию ВЛКСМ и оче-
редной годовщине освобождения Приморья от 
интервентов и белогвардейцев. В молодежной 
акции по традиции участвовали артемовские 
комсомольцы.

По второму вопросу «Об итогах III Пленума 
ЦК КПРФ и основных задачах, вытекающих из 
его решений» выступили первый секретарь ко-
митета ПКО КПРФ В.В. Гришуков, председатель 
краевой КРК В.А. Юхновский.

Как заявил В.В. Гришуков, октябрьский Пле-
нум Центрального комитета партии указал, что 
реставрация капиталистических отношений на 
территории бывшего Советского Союза стала 
реальностью. Сложился класс эксплуататоров, 
сформировались и угнетённые классы. Брат-
ские народы СССР сегодня разделены, а меж-
национальные отношения внутри России пред-
ставляют собой клубок острых и запутанных 
противоречий. Кризис капитализма их всё бо-
лее усугубляет. Уязвимость России усиливается 
её растущей зависимостью от процессов импе-
риалистической глобализации.

В подходах к решению национальных про-
блем КПРФ твёрдо опирается на теоретический 
багаж партии, на марксистко-ленинскую мето-
дологию, представленную в трудах К.Маркса, 
Ф.Энгельса, В.И. Ленина и И.В. Сталина. В фев-
рале 1998 года Центральный Комитет утвер-
дил «Позицию КПРФ по национальному вопро-
су». Жизнь подтвердила актуальность этого до-
кумента. Он и сегодня служит партии надёжным 
идейным руководством при анализе межнацио-
нальных отношений в стране и в мире, позволя-
ет формулировать задачи по укреплению друж-
бы народов.

Нынешняя власть в России не в состоянии 
решить национальный вопрос. Углубление со-
циально-экономических проблем стало главной 
причиной обострения межнациональных отно-
шений. Налицо крайне неравномерное разви-
тие регионов. Огромные пространства страны 
пустеют, создавая угрозу её безопасности и су-
веренитету. Порочная экономическая модель 
ухудшает социальную ситуацию, подстёгивает 
внутреннюю и внешнюю миграцию населения. 
Растёт полиэтничность крупных городов. Наци-
ональная принадлежность всё сильнее влияет 
на отношения между людьми.

По мере укрепления национального самосо-
знания возрастает стремление этнических общ-
ностей к возрождению своей культуры, тради-
ций. Но в сегодняшней ситуации это не ведёт 
к активизации культурного обмена между на-
родами. Напротив, формируются замкнутые 
общности. Оживляются национальные и рели-
гиозные движения. Всё сильнее проявляются 
ксенофобия и шовинизм. увеличивается число 
преступлений экстремистского характера. Зву-
чат выстрелы и взрывы терактов. Проливает-
ся кровь в Дагестане. Обманчиво спокойствие 
в Чечне. Со времён ельцинского «берите су-
веренитета, сколько проглотите» центральная 
власть заигрывает с местным национализмом, 
загоняя проблему в тупик. Единство многонаци-
ональной страны под угрозой.

Скрывая истинное положение дел, властву-
ющая группировка отказалась от чисто либе-
ральной риторики 90-х годов. И «Единая Рос-
сия», и путинский Общенародный фронт стре-
мится предстать перед народными массами па-
триотической силой, гарантирующей националь-
ное единство. Но правящие круги продолжают 
курс, отдающий страну на заклание мировому 
капиталу. Тому подтверждением: вступление 
России в ВТО, новый раунд приватизации, ан-
тисоциальные реформы в ЖКХ и образовании, 
расправа с Академией наук.

Капитал охотно использует национальную 
карту, чтобы отвлечь внимание граждан стра-
ны от коренных проблем: очередного этапа ко-
лонизации России и углубляющегося социально-
го раскола. 

В этой ситуации серьёзнейшей угрозой един-

ству многонационального российского народа 
является разрыхление его русского ядра. Про-
должается процесс подавления нашей культуры, 
очерняется история, опошляется русский язык, 
поощряется русофобия, происходит урезание 
карты «русского мира». Это ведёт к постепен-
ному разложению всей системы национальных 
отношений. КПРФ считает, что русский вопрос, 
как и национальный вопрос в целом, могут быть 
решены только на пути социалистического воз-
рождения страны. Данный вывод закреплен ре-
шениями XV съезда партии.

Национальный вопрос в современной Рос-
сии — это вопрос межнациональных отноше-
ний в антагонистическом обществе, раздирае-
мом классовыми противоречиями. Он не только 
органически связан с вопросом классовой борь-
бы, но и подчинён ему. Раздробленность и пода-
вленное состояние российского пролетариата, 
неразвитость его классового сознания меша-
ют ему уверенно противостоять н ационализму, 
защитить дружбу народов. КПРФ должна прило-
жить все силы к тому, чтобы трудящиеся твёр-
до усвоили идею необходимости превращения 
рабочего класса в ведущий класс нации. Пред-
стоит показать, что решение этой задачи пря-
мо связано с восстановлением основы матери-
альной и духовной жизни народа России — об-
щественного производства, ведущую роль в ко-
тором играет пролетариат.

Крайне важной задачей для КПРФ является 
привнесение в рабочую среду, включая и тру-
довых мигрантов, социалистического сознания, 
идеи непримиримой классовой борьбы труда 
и капитала, идеи пролетарской солидарности. 
Только сохраняя верность принципам пролетар-
ского интернационализма и советского патри-
отизма, сочетая социально-классовую и нацио-
нально-освободительную борьбу, соединяя соци-
алистический идеал с многовековой тягой наро-
дов России к справедливости, коммунисты по-
могут стране освободиться от разрушительной 
политики компрадоров.

Правящие круги упорно продолжают тащить 
страну по либеральной колее. Именно этим 
определяется неспособность власти решить 
национальный вопрос. Либеральный экономи-
ческий курс Путина-Медведева делает Россию 
жертвой западной экспансии. Ради его после-
довательной реализации усиливается политиче-
ский диктат. В ходе последних выборов клас-
совый союз олигархии, бюрократии и кримина-
ла подтвердил их общее стремление сохранить 
жесткий контроль над страной путём фальсифи-
кации результатов народного волеизъявления.

КПРФ последовательно противостоит про-
водимой политике и предлагает свою альтер-
нативу. Партийная фракция в Государственной 
Думе ФС РФ выступает за отставку правитель-
ства Медведева. Эта позиция нашла поддерж-
ку миллионов российских граждан.

Партийным отделениям всех уровней не-
обходимо усилить борьбу за коренную смену 
проводимой политики. В основе Антикризис-
ной программы КПРФ — национализация ка-
питалистической собственности в базовых от-
раслях экономики, отмена частной собствен-
ности на землю, возрождение и защита от-
ечественной культуры, науки и образования. 
Только такой подход обеспечит возрождение 
общественного производства и единого на-
роднохозяйственного комплекса. Только так 
в России возродятся сильный интернацио-
нальный рабочий класс, трудовое крестьян-
ство и трудовая интеллигенция. Только тогда 
трудящиеся станут хозяевами своей страны 
и своей судьбы.

Исторической целью КПРФ являются вос-
создание на социалистических началах обнов-
лённого союзного государства и возрождение 
уникальной общности — советского народа. 
Достижение этой цели имеет особое значе-
ние для решения национального вопроса. На 
пути к новому Союзу партия развивает взаи-
модействие с братскими партиями, входящи-
ми в СКП-КПСС. Вместе мы служим делу укре-
пления дружбы народов в границах Союза 
Советских Социалистических Республик. Ве-
дём непрерывную борьбу с фальсификация-
ми истории, с попытками очернить и оболгать 
отношения дружбы и братства между народа-
ми СССР. Защищаем и сохраняем в сознании 

народов культурные и духовные ценности со-
циализма, ценности советской цивилизации.

Движение вперёд, к обновлённому соци-
ализму XXI века, — такова общенациональ-
ная идея, которую предлагает КПРФ. Её во-
площение в жизнь позволит коренным обра-
зом решить главный вопрос современной Рос-
сии — вопрос о социальной справедливости, 
собственности и власти. Только на этой осно-
ве может быть решён и национальный вопрос.

Участники 5-го пленума во Владивостоке, 
обсудив доклад о национальном вопросе, при-
няли постановление, определившее основные 
задачи, стоящие перед местными партийны-
ми отделениями, перед каждым коммунистом, 
в деле укрепления дружбы и братства наро-
дов, формирования у людей разных нацио-
нальностей отношений взаимного уважения, 
взаимопомощи и солидарности.

8 сентября, в единый день голосования, 
в России прошли выборы. С их обобщёнными 
итогами в Приморском крае участников пле-
нума познакомил второй секретарь комитета 
ПКО КПРФ П.Г. Ашихмин. 

Он подчеркнул, что в нашем регионе вы-
боры состоялись в 16 муниципальных обра-
зованиях. Избирались 5 глав территорий (г. 
Владивосток, г. Лесозаводск, Хорольский, Ха-
санский, Яковлевский районы), 10 представи-
тельных органов власти муниципальных обра-
зований. Еще в ряде городов и районов края 
прошли дополнительные выборы депутатов, 
выборы глав поселений.

На 186 вакантных депутатских мандатов 
в думах муниципальных образований Примо-
рья КПРФ выдвинуло 135 кандидатов. По ито-
гам голосования депутатами стали 39 комму-
нистов и выдвиженцев от КПРФ.

В Яковлевском районе представители 
КПРФ получили 54 процента голосов избира-
телей и стали обладателями большинства де-
путатских мандатов — 13 из 24. В новой рай-
онной Думе также представлены 9 депута-
тов от «Единой России» и по одному от ЛДПР 
и «Справедливой России». Пост спикера и ос-
новные руководящие должности в представи-
тельном органе Яковлевского района заняли 
коммунисты. Главой района также стал пред-
ставитель от Коммунистической партии РФ 
Анатолий Кусраев, опередивший своего кон-
курента-единоросса более, чем на 20 процен-
тов голосов (54,84% против 33%).

Не менее успешно для КПРФ прошли выбо-
ры в городе Партизанске. В результате голо-
сования, из 21 депутата, избранного в мест-
ную Думу, 12 (57%) депутатов от КПРФ, 7 от 
партии «Единая Россия», 1 от «Справедливой 
России» и 1 самовыдвиженец.

Вместе с тем, прошедшие 8 сентября вы-
боры показали, как работает механизм рас-
таскивания голосов избирателей по оппози-
ционным партиям за счет увеличения их чис-
ла, появления партий-клонов.

Антинародный режим всеми способами пы-
тается удержаться у власти. Привычным де-
лом в Приморье на всех уровнях выборов стал 
подкуп избирателей, замаскированный под 
договор платного найма чуть ли не всех изби-
рателей на предвыборную работу на кандида-
тов от «партии власти». В период каждой из-
бирательной кампании чиновники вдруг вспо-
минают о существующих проблемах населе-
ния и демонстрируют свою готовность все эти 
проблемы незамедлительно решить. Пенсионе-
ров осчастливливают сторублевой прибавкой 
к пенсии, в срочном порядке асфальтируются 
разбитые дороги, ремонтируются годами теку-
щие кровли домов, устанавливаются детские 
площадки во дворах.

Помимо пряников используется и кнут. Оче-
редным свидетельством этому стала адресован-
ная главам муниципальных образований угроза, 
высказанная губернатором Приморского края. 
Он, оценив итоги выборов, пригрозил отставкой 
любому главе города или района в случае про-
игрыша на выборах на их территориях партии 
«Единая Россия». В этой связи уже вынудили 
оставить свой пост главу города Партизанска.

Это показывает, что «партия власти» будет 
обеспечивать свою победу на выборах любыми 
способами, и административное давление на 
кандидатов от КПРФ будет только усиливаться. 

Поэтому местным отделениям партии необходи-
мо обратить особое внимание на подбор канди-
датов от КПРФ, на их умение работать с людь-
ми. Следует убеждать избирателей не ловить-
ся на очередное обещание, на очередную по-
дачку власти в период избирательной кампании. 
С особой тщательностью нужно подбирать лю-
дей, призванных обеспечивать контроль за хо-
дом голосования и подсчета голосов избирате-
лей. Чрезвычайно важно начинать каждую вы-
борную кампанию, агитацию за кандидатов от 
КПРФ заблаговременно, не позднее, чем за 
год до даты голосования, пока противостояние 
не достигло максимума, и пока власть в полной 
мере не мобилизовала весь свой администра-
тивный ресурс.

В ходе обсуждения вынесенных в повест-
ку дня вопросов на пленуме выступили секре-
тарь ЦК КПРФ, депутат Госдумы РФ от Примор-
ского края А.В.Корниенко, а также товарищи 
В.Н.Ембулаев, А.В.Куцаенко, В.И.Григорьев, 
В.Г.Беспалов, В.Л.Зеленов, В.Г.Лясун, 
Г.И.Нагибин, В.Н.Мартынюк, В.М.Емельянов, 
С.М.Плевако, Г.К.Исакова, И.С.Душин, 
А.П.Дружинин, И.И.Буленок.

Участникам пленума был продемонстриро-
ван фильм о сегодняшнем дне братской Бело-
руссии. А в честь 95-летия ВЛКСМ группе то-
варищей были вручены памятные медали Цен-
трального комитета КПРФ. 

С V пленума Приморского крайкома КПРФ
Окончание. Начало на стр. 1
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50 миллиардов рублей вместо 
350   - развивайтесь, как можете

Бюджетных денег на развитие Дальнего 
Востока недостаточно. Такое мнение выска-
зал глава Минвостокразвития Александр Га-
лушка. В ближайшие три года правительство 
готово выделить сумму в примерно в 50 мил-
лиардов рублей. По оценке независимых экс-
пертов Дальнего Востока, необходимо 350 
миллиардов, сообщают сахалинские СМИ со 
ссылкой   на РБК.

«Рынок всего ДФО очень маленький, менее 
5 процентов ВВП России, менее 90 миллиар-
дов долларов на такую огромную территорию. 
Говорить об опережающем развитии на осно-
ве импорта замещения просто нереально», - 
сообщил Александр Галушка.

Чтобы привлечь инвестиции, Галушка про-
вел встречу с министром по развитию Даль-
него Востока и бизнес-сообществами. Среди 
основных препятствий предприниматели на-
звали отсутствие инфраструктуры. Предста-
вители «Деловой России» призвали министра 
упростить процедуру получения разрешитель-
ной документации, а также подумать об изме-
нении законодательства в части компенсации 
транспортных расходов. Среди аргументов в 
защиту ведения бизнеса на Дальнем Востоке 
Галушка назвал соседство с АТР, где совокуп-
ный ВВП превышает 50 триллионов долларов.

Как сообщает «Российская газета», для 
практической реализации экспортно-ори-
ентированной модели в регионе потребу-
ется создать «нового типа особые эконо-
мические зоны», которые станут экспорт-
ными территориями опережающего разви-
тия. Страны АТР давно идут по этому пути. 
« К сожалению, российские ОЭЗ не могут 
составить конкуренцию китайским, япон-
ским и другим зарубежным аналогам». 

Энергетики помогли коллегам, 
пострадавшим от стихии

Свыше 1,3 миллиона рублей собрали ра-
ботники ОАО «Дальневосточная генерирую-
щая компания» для своих коллег, пострадав-
ших от паводка на Амуре. Сбор средств был 
начат в сентябре и продлился два месяца, за 
это время в благотворительной акции принял 
участие каждый пятый сотрудник компании, 
сообщили в пресс-службе ОАО «ДГК».

По уточненным данным, жилье от паводка 
пострадало у 45 сотрудников ДГК: 11 семей 
лишились домов, у 34-ти они были поврежде-
ны. Комиссия, в которую вошли представи-
тели работодателя и профсоюзного комите-
та, распределила собранные средства: остав-
шимся без крова будет перечислено по 40 
тысяч рублей, а тем, кто нуждается в ремон-
те жилья, по 22 тысячи 900 рублей.

Помимо этих денег и помощи, которую 
каждому нуждающемуся оказывает государ-
ство, работники компании, которые больше 
всего пострадали от стихии, получат деньги и 
от предприятий «РАО ЭС Востока».

По 70 тысяч рублей выделят тем, кто 
остался без крова, и по 30 тысяч рублей по-
лучат сотрудники, жилищу которых необходим 
серьезный ремонт. На эти цели будет потра-
чено более 5 млн рублей – все средства со-
браны через НП «Благотворительный фонд 
«Сопричастность». В сборе этих средств так-
же принимала участие ДГК.

Мигранты смогут голосовать 
 в Хабаровске

Мигранты вдадут возможность голосовать 
на территории Хабаровска и еще 23 субъек-
тов России. Граждане Таджикистана смогут 
выбрать своего президента, не выезжая на 
родину – российские власти выразили готов-
ность всячески способствовать проведению 
этих выборов на территории страны, об этом 
заявил официальный представитель посоль-
ства Республики Таджикистан в РФ Мухаммад 
Эгамзод. Избирательные участки планирует-
ся открыть в 24 городах и областях России, 
в том числе  Хабаровском крае и Республи-
ке Саха (Якутия).

Таджикский дипломат отметил, что церемо-
ния голосования на всех  участках пройдет в 
день голосования - 6 ноября с 6.00 до 20.00 
по местному времени.

Окраина — 
Дальний Восток

В  Дальнегорске на ре-
ализацию муници-

пальной адресной про-
граммы по переселе-
нию граждан из аварий-
ного жилищного фонда 
с учетом необходимости 
развития малоэтажного 
строительства на 2013-
2015 годы во исполне-
ние Федерального зако-
на от 21.07.2007 года 
№ 185 «О фонде содей-
ствия реформированию 
жилищно — коммуналь-
ного хозяйства» жителей 
49 ветхих домов должны 
расселить в новые мало-
этажные дома.

Как схватить 
расхитителей 
за руку?

Для расселения на 2013 
год, согласно программе, вы-
деляется 130 миллионов ру-
блей. Из них, около 70 миллионов— за счет 
средств Фонда, за счет краевого бюджета — 
около 60 миллионов рублей, и 1,2 миллиона — 
рублей за счет средств местного бюджета.

На 2014 год на эти цели запланировано 
около 109 миллионов рублей. Из них 40 мил-
лионов будет выделено за счет средств Фон-
да, 62,5 миллионов рублей — из краевого бюд-
жета и 5,4 миллиона рублей — из местного 
бюджета.

Итого, предстоит освоить 238 миллионов 
рублей.

Поистине, Дальнегорск в этом отношении, 
как выражаются депутаты, по этой програм-
ме будет пионером!

Строить жилье всегда было почетным 
делом. 

Но, реалии, которые вы видите на фото-
графии, когда рядом с начавшейся стройкой 
малоэтажек возвышаются «памятники» недо-
строя, настораживают.

Сколько здесь миллионов рублей, и тоже по 
плану строительства, было заложено в благих, 

казалось бы, целях, оказались выброшенны-
ми на ветер?

Увы, такой информации нет, история об 
этом умалчивает. Строительство жилых домов 
на поток было поставлено еще в годы Совет-
ской власти. Но, крест на этом поставили при 
новой правящей власти «Единая Россия».

Мимо этого «могильного» недостроя проез-
жают бывающий в Дальнегорске и вице— пре-
мьер Игорь Шувалов, и губернатор Владимир 
Миклушевский, и член правящей партии «Еди-
ная Россия», депутат краевого Законодатель-
ного собрания Сергей Слепченко.

Что меняется?
Очередные «родины программ», и вновь за-

кладываются миллионы рублей, и тоже на бла-
гие дела.

Все ли они идут по назначению, не зависа-
ют ли где? Кто контролирует фактическое рас-
ходование денежных потоков по назначению?

Увы, на мой взгляд, нередко идет хрониче-
ский мухлеж. Взять, к примеру, расходование 
многомиллионных потоков по тому же Дальне-

горску, которые не так давно выделялись во 
исполнение Федерального закона по 185 ФЗ 
на проведение капитального ремонта.

Не счесть, сколько жалоб от населения 
посыпалось после «капитального отмыва»... 
И рабочей комиссией, действительно, выяв-
лены большие недостатки в отремонтирован-
ных домах по программе. Обман был обнару-
жен, например, при закреплении крыш, обору-
довании вентиляционных каналов. Буквально 
на всех отремонтированных домах выявлены 
отступления от проектных решений при воз-
ведении крыш.

Мухлеж заключался в том, что вместо тол-
щины листа 0,7 мм и высоты волны 44 мм при-
менялись профилированные металлические ли-
сты толщиной от 0,39 до 0,5 мм и высотой вол-
ны от 24 до 30 мм. 

И таких примеров «зависания» можно при-
водить немало. 

Кто будет по всей строгости и принципиаль-
но разбираться с халтурщиками и мошенни-
ками, если с инициатором проверок по выяв-
лению «зависших» миллионов вскоре жесто-
ко расправились. У него сожгли автомобиль, 
строения и т д. Кто это сделал, можно лишь 
догадываться.

Не потому ли, никто из чиновников Дальне-
горской администрации не отважится прове-
сти ревизию для того, чтобы точно выявить, 
на какую сумму «потянула» преступная бесхо-
зяйственность недостроя? Боятся? 

На моем пути «памятники архитектуры вла-
сти», в Дальнегорске встречались по ул. Рабо-
чей, Пушкинской, Ключевской, а есть ещё про-
сто брошенное, запущенное жилье по ул. Мен-
делеева и 50 лет Октября.

Особенно болит сердце, когда видишь, как 
в районе Горелая на ул. Пушкинской детво-
ра бегает по высотным перекрытиям, игра-
ет там...

Очевидно, городская власть ждет трагедии, 
чтобы начать действовать.

Может, на этот вопрос даст конкретный от-
вет депутат ЗакСа Сергей Слепченко, который 
часто бывает в Дальнегорске? Помнится, по 
инициативе С. В. Слепченко и Т.В. Заболот-
ной в январе 2012 года было принято реше-

Хронический 
мухлёж
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ние о создании рабочей группы по развитию 
северных территорий Приморского края, где 
речь опять шла о программах.

Однако при этом неплохо бы разработать 
одну единственную эффективную програм-
му — «Выявление хищений народных средств 
по различным программам». Не так ли, Сергей 
Владимирович?

С. Слепченко успешно инициировал обра-
щение жителей на тот момент к главе пра-
вительства В.В. Путину с тем, чтобы изло-
жить главные проблемы жителей северных 
территорий. 

Из приемной рабочей группы по развитию 
северных территорий мне пояснили, что обра-
щение в высокий адрес было направлено. А 
вот получен ли ответ от В.В. Путина, толком 
сказать не смогли...

Так, какие меры инициаторы рабочей груп-
пы по развитию северных территорий Примо-
рья, куда входит и сам инициатор дел благих — 
депутат ЗакСа С.Слепченко, принимают, чтобы 
здесь, к примеру, сократился отток населения? 

Посудите сами, если в 1992 году в Даль-
негорске проживало 50,2 тысяч человек, то 
к 2010 году оно сократилось до 46,3 тысяч 
и на нынешний год уменьшилось еще более, 
чем на тысячу человек. 

В результате социально-демографической 
напряженности уже закрываются школы. На-
пример, 11-я школа закрыта. Сейчас в ней 
расположился пенсионный фонд и школа 
искусств.

Да и сама приемная инициатора благород-
ной затеи депутата ЗакСа С.В. Слепченко рас-
положена в некогда бывшем детском садике 
«Журавлик». Не правда ли, примечательный 
факт...

Почему у пенсионеров отняли 
спокойную старость

С каждым приездом в г.Дальнегорск пред-
ставителей вышестоящей власти не уменьша-
ются жалобы на жилищно-коммунальное хо-
зяйство. Вот и на сей раз, от пенсионеров оче-
редному высокому визитеру передана жалоба, 
в которой они спрашивают, почему у них отня-
ли спокойную старость?

Особенно народ жалуется на состояние ка-
нализационной системы. «За что платим день-
ги, если стоки скапливаются в подвалах, здесь 
стоит страшный запах, который проникает 
в квартиры. Особенно страдают жильцы пер-
вых этажей. Обращаться в органы прокурату-
ры практически бесполезно, оттуда идут отпи-
ски», — негодуют пенсионеры.

К тому же еще и поговаривают о предстоя-
щей обязательной установке приборов учета 
на канализацию. Кто, в конце концов, защи-
тит пенсионеров? 

Жилищно — коммунальное хозяйство раз-
валивается на глазах. Но куда идут платежи 
населения?

В этих протухших «гнилушках» проживает 
много больных пенсионеров, детей. 

Социальный взрыв 
назревает опять

А что делается зимой в городе в период сне-
гопада? Здесь поток жалоб на руководство 
дальнегорской администрации увеличивается 

многократно. 
Дороги, кроме центральной улицы, не чи-

стят, идти по колено в снегу просто невозмож-
но, жалуются пенсионеры.

А в каком состоянии находятся очаги культу-
ры города, доставшиеся ему от советской вла-
сти? Да, сегодня в Дальнегорске в удовлетво-
рительном состоянии только дворец культуры 
«Химик», а взгляните на дворец культуры «Гор-
няк» — убогое и страшное зрелище! А между 
тем некогда это было самое красивое здание 
города. Там одна лепнина чего стоит! От спор-
тивного комплекса остался один скелет.

Памятник великому русскому поэту Пуш-
кину А.С. тоже запущен. Хотя здесь-то, каза-
лось, и много денег не надо, чтобы некогда 
роскошный живописный парк привести в бо-
жеский вид

Уважаемый депутат ЗакСа, член правящей 
партии «Единая Россия» Сергей Владимирович, 
вы часто бываете в Дальнегорске, вы так ак-
тивно заботитесь о своих избирателях, вам не 
трудно посетить городской парк? Вам вместе 
со своими товарищами по правящей партии 
не слабо возродить былую славу городского 
парка?

Вроде, миллионные потоки должны пой-
ти на развитие северного Приморья. Конеч-
но, это не такие уж большие суммы при ны-
нешнем социально— экономическом разва-
ле, но все же... И скорее всего и этих мизер-
ных средств не было, если бы не социальный 
взрыв от бездарного правления действующей 
власти уставшего населения, который в 2011-
2012 годах массово пошел на протестные ми-
тинги. Начались активные волнения рабочих, 
других слоев населения. Вряд ли краевые и фе-
деральные власти без этих грозных предвест-
ников стали бы обращать внимание на острые 
социальные нужды дальнегорцев.

Я была почти на всех акциях протеста. К со-
жалению, С.В. Слепченко ни разу не видела 
на них. Очевидно, депутат не разделяет тре-
бований своих избирателей. Между тем вол-
на недовольства в Дальнегорске опять наби-
рает силу. 

Почем голова горбуши в Каменке
Вот такую свалку по дороге к селу Каменка 

я запечатлила на фотоаппарат.
Думала, увижу директора компании «Аква-

технология», коим значится сам депутат Зак-
СА, да еще и бывший офицер спецназа Сер-
гей Слепченко, спрошу, в чем дело, почему ни-
кто не заботится о природе здесь?

Но директора не нашла. Люди на мой во-
прос, где я смогу увидеть депутата ЗакСа, 
С.В. Слепченко, удивленно на меня смотрели 
и спрашивали, а кто это такой?

Поскольку предприятие, которое возглав-
ляет С.Слепченко, специализируется на до-
быче и переработке морепродуктов, то ре-
шила в местном гастрономе купить свежень-
кую рыбку местного улова. Продавец удив-
ленно переспросила: «А где вы здесь увидели 
каменскую рыбу? У нас вся привозная — из 
Владивостока...». 

Для сравнения, в каменском павильоне ки-
лограмм окуня стоит 70 рублей, головы горбу-
ши до 70 рублей.

Некоторые каменцы говорят, что они ез-
дят в Дальнегорск за рыбой — там она дешев-
ле. В Каменке, бывало, по пятницам продава-
ли рыбу, будто бы местную, но цены кусались. 
За килограмм окуня надо отдать 70 рублей, а 
в городе и за 50 можно . Кету в супермарке-
те и за 115 рублей можно купить, а за мест-
ную, надо 170 рубликов выложить. Такие вот 
парадоксы...

С демографией здесь тоже сложности. На-
род уезжает. Если в 2002 году численность ка-
менцев была 1734 человека, то сейчас не до-
стигает и полутора тысяч.

В селе Каменка вот уже около 10 лет клуб 
на замке! Вот молодежь и кучкуется то воз-
ле магазина, который рядом с клубом, то где 
придется...

Медицинский пункт, на котором висит вы-
веска «амбулатория», расположен в здании 
барачного типа. Перила крыльца покосивши-
еся, вид неприглядный. Зато на самом берегу 
моря красуется добротная церковь...

Каменцы большие надежды возлагали на 
депутата ЗакСа С.В. Слепченко, который, вро-
де бы должен жить по месту своей работы. Но, 
шут его знает, хозяин, как говорится, барин.

Зато некоторые дальнегорцы хвастливо го-
ворят, что в последнее время их депутат так 
зачастил к ним, так зачастил... Что бы это 
значило?

Александра Набокова, г.Дальнегорск.
Фото автора.

Как бороться 
с пройдохами из ЖКХ
Депутаты Партизанска намерены 

разобраться с алчностью «управляек»

Тема ЖКХ уже давно набила всем порядоч-
ную оскомину, но тем не менее, она остается ак-
туальной.  Почему оно стало сферой прибыльно-
го бизнеса, на котором недобропорядочные люди 
наживают миллионы и не желают расставаться 
с этой кормушкой? А можно ли вообще справить-
ся с системой ЖКХ в России? Наверное, можно, 
если вооружиться необходимыми знаниями, от-
стаивать свои права и интересы, проявлять ак-
тивность в их защите, а, самое главное — необ-
ходимо объединиться…

 Толчком к этому послужило то, что управляю-
щие компании (УК) на дверях и информационных 
стендах домов развесили письменное предложе-
ние к жильцам — повысить плату на содержание 
и текущий ремонт дома на 6%. Это предложение 
дало свои плоды — только обратные. Ведь общие 
проблемы, как правило, объединяют. Вот и стали 
жители домов объединяться и думать, как отка-
зать УК. В результате вот уже как две недели в г. 
Партизанске то тут, то там во дворах многоквар-
тирных домов люди пытаются провести собрания. 
Именно «пытаются», так как зачастую не могут 
собрать необходимое количество собственников 
жилья, чтобы иметь возможность законно прове-
сти собрание и принять необходимое решение.

Во многих местах жителям активно помогали 
депутаты из фракции КПРФ Думы Партизанско-
го городского округа. Если жители не могли со-
брать необходимый кворум для принятия реше-
ния, то шли по второму пути — начинали подго-
товку к проведению заочного голосования соб-
ственников жилья.

Подчеркнем, что на большинстве собраний от-
сутствовали представители управляющих компа-
ний. Хотя нередко жители говорили о том, что 
они, возможно, и готовы поднять плату за услуги 
УК и больше, чем на 6%, но хотели бы услышать 
от «управляек» обоснование повышения платы 
и конкретные предложения по их дому. А раз ни-
какого объяснения от УК нет, то собственники 
жилья активно и единогласно принимали реше-
ние об отказе в просьбе УК о повышении тарифа.

Конечно же, основной причиной отказа для 
УК в повышении платы стало неудовлетворитель-
ное содержание и отсутствие текущего ремонта 
многоквартирных домов. 

Все предыдущие годы управляющие компа-
нии исправно выставляли счета на оплату, жиль-
цы также исправно платили, «управляйки» деньги 
также исправно собирали, не торопясь при этом 
оказывать необходимые услуги большинству до-
мов. Вероятной причиной отвратительной, без-
образной и никакой работы УК является то, что 
для них это не забота о многострадальном насе-
лении г. Партизанска, а способ извлечения при-
были. Таковы действующие реалии капитализма 
в современной России.

Во всей этой истории с предложением УК 
к своим «кормильцам» повысить плату за услуги 
еще на 6% есть один позитивный момент — люди 
наконец-то стали объединяться, читать Жилищ-
ный кодекс и разбираться в хитросплетениях за-
конодательства. Многие жильцы домов стали по-
нимать, что только они имеют право вести диа-
лог с УК по поводу стоимости тарифа на следую-
щий год. Многие стали осознавать, что они име-
ют не только обязанности, но и права, например, 
требовать от УК отчет за прошлый год о выпол-
ненных работах по дому.

Таким образом, управляющие компании 
сподвигли многих жителей многоквартирных до-
мов г. Партизанска в очередной раз задумать-
ся о своём житие — бытие в многоквартирном 
доме, о способах его управления, о конкуренции 
на рынке услуг ЖКХ и о своих соседях — гото-
вы ли они принимать участие в судьбе дома или 
убегать от проблем, полагая, что всё само собой 
«рассосётся»…

И тем не менее, имея активную гражданскую 
позицию, зная законы и правовые акты, грамот-
но их используя, можно и нужно бороться с прой-
дохами из ЖКХ.

Депутаты городской Думы, приняв активное 
участие во встречах с жителями домов, 8 ноября 
соберутся, чтобы провести открытые депутатские 
слушания по вопросу содержания и текущего ре-
монта многоквартирных домов в г. Партизанске…

Жанна Орлик, г.Партизанск.

Непраздничные заметки Живите, как хотите...
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На выборах в Косово 
было жарко

В Косово и Метохии завершилось го-
лосование на выборах в местные орга-
ны власти, которые проходили в напря-
женной атмосфере. Граждане, пришед-
шие на избирательные участки, вступа-
ли в перепалку с агрессивно настроен-
ными активистами, призывавшими бой-
котировать голосование. Все это про-
исходило при попустительстве со сторо-
ны стражей порядка самопровозглашен-
ной республики, передает ИТАР-ТАСС. 
В северной части Косово, где преоблада-
ют сербы, сторонники ультраправых наци-
оналистических группировок угрожали со-
отечественникам. Они выкрикивали бран-
ные слова, называя сограждан «предателя-
ми». Некоторые снимали происходящее на 
видео, обещая позже «найти и разобрать-
ся» с ними. Наибольшую активность экстре-
мисты проявили в сербских муниципалите-
тах Косовска-Митровица, Лепосавич, Зве-
чан и Зубин-Поток.

В сербской части Косовска-Митро-
вицы неизвестные разгромили шко-
лу, в которой располагались 16 избира-
тельных участков. Люди в масках ворва-
лись в здание, разбили кабинки для голо-
сования и пытались уничтожить бюлле-
тени. Покидая помещение, экстремисты 
распылили слезоточивый газ. Школу при-
шлось закрыть, а персонал, в том чис-
ле наблюдателей от ОБСЕ, эвакуировать. 
Сербские официальные лица выразили 
крайнюю обеспокоенность подобным раз-
витием событий. По их мнению, из-за дей-
ствий радикалов многие сербы побоялись 
выйти в День голосования на улицу, что ска-
жется на явке, а в дальнейшем – и на ре-
зультате выборов.

В Египте судят очередного 
свергнутого президента

В Египте начался судебный процесс над 
экс-президентом Мохаммедом Мурси. Быв-
шего лидера на военном вертолете доста-
вили в здание Каирской полицейской ака-
демии, передает Associated Press со ссыл-
кой на официальные СМИ страны.

С июля 2013г., когда армия Египта объя-
вила об отстранении М.Мурси от должности, 
экс-президент содержался под стражей в 
секретном месте. Ему и еще 14 участни-
кам движения «Братья-мусульмане» предъ-
явлены обвинения в разжигании насилия. 
По версии следствия, лидеры «Братьев-му-
сульман» виновны в гибели десятка демон-
странтов, протестовавших возле прези-
дентского дворца в Каире в декабре 2012г.

Суд над М.Мурси состоится в том же зда-
нии, где проходил процесс над его предше-
ственником - Хосни Мубараком, свергнутым 
в ходе революции 2011г.

Подсудимым, в случае признания вино-
вными, грозит пожизненное заключение 
или смертная казнь.

В Германии нашли  
конфискованные 
нацистами картины

Немецкое издание сообщило, что по-
лиция Германии обнаружила в Мюнхе-
не коллекцию из полутора тысяч картин 
художников-модернистов, которая была 
конфискована нацистами в 1930-е годы 
и, которая считается сейчас утерянной. 
Издание отмечает, что общая стои-
мость картин, в числе которых есть ра-
боты Марка Шагала, Пауля Клея, со-
ставляет более миллиарда евро. 
Издания сообщают, что полиция нашла кар-
тины еще весной 2011 года, но, скрывала 
от общественности данный факт. Картины 
удалось найти в кладовке 80-летнего муж-
чины. Его отец, во времена Третьего рей-
ха был искусствоведом. Полицейские обы-
скали его квартиру после того, как во вре-
мя поездки в Германию, таможенники об-
наружили у мужчины довольно крупную сум-
му денег. После того, как в 1933 году на-
цисты пришли к власти, они сообщили, что 
картины художников-модернистов – «деге-
неративное искусство».

По материалам информагентств.

Пульс планеты
Газета «ГородОК» уже писала о том, 

что в нашем провинциальном город-
ке почти не видно работы местных от-
делений политических партий – если 
только изредка члены КПРФ проявят 
себя в коммунистические праздники. 

Также мы говорили о том, как жители Спас-
ска относятся к тому, что их лишили права из-
бирать мэра самостоятельно. Раньше всех на 
эти публикации среагировали коммунисты. Они 
оперативно выпустили красочную листовку, в 
которой четко обозначили точки несогласия их 
фракции в городской Думе с политикой правя-
щей партии – «Единой России», а также пред-
ложили собрать подписи под инициативой вер-
нуть спассчанам прямые выборы главы мест-
ной исполнительной власти – мэра города.

Во вторник, 22 октября, коммунисты про-
вели еще одну партийную акцию. На этот раз 
она проходила возле пешеходной дорожки, тя-
нущейся от центральной площади города в сто-
рону рынка, неподалеку от аптеки «36,6». 

В 12 часов дня группа членов КПРФ, воз-
главляемая депутатами городской Думы от их 
фракции Сергеем Клименко и Юрием Гарбу-
зовым, развернула красные флаги, постави-
ла на землю столик и разложила на нем аги-
тационный материал. Собственно, так прямо 
на улице, члены некогда самой массовой пар-
тии страны организовали встречу депутатов-
коммунистов с жителями города. В ходе этой 
встречи всех проходящих мимо призывали изу-
чить листовку, в которой излагалась точка зре-
ния КПРФ на события, происходящие в нашем 
городке. А также предлагали поставить под-
пись под инициативой вернуть прямые выбо-
ры главы города. 

Надо сказать, некоторые прохожие сторо-
нились агитаторов и старались пройти мимо. 
Однако большинство земляков останавлива-
лись и внимательно изучали листовку, подхо-
дили к столу, чтобы оставить свой автограф. 
Правда, находились и такие, кто, даже прочи-
тав листовку, уходили прочь. Стремясь понять 
мотивы тех и других, я задал вопрос Ольге Не-
чипоренко, подписавшей документ. 

– Я двумя руками «за», чтобы вернуть пря-
мые выборы мэра, поскольку то, что творится 
у нас в городе, уже ни в какие ворота не лезет. 
Дороги стали делать только в этом году, когда 
приехал Игорь Пушкарев. А если бы он не при-
ехал, что тогда? Все везде разбито, разруха 
сплошная. А спросить не с кого! Потому я счи-
таю необходимым, чтобы главу города изби-
рали сами люди. Чтобы они поставили того че-
ловека, которого считают нужным на этом ме-
сте, и чтобы перед ними он держал ответ за 
то, как живет город. Чтобы не Дума назначала 
нам покорного для депутатов сити-менеджера, 
а сами жители выбирали мэра. И вообще, не 
нужна нам эта Дума! Что она делает? Для го-
рожан она ничего не делает! – с горячностью 
высказала свою гражданскую позицию Ольга 
Нечипоренко. 

Но не все соглашались называть свою фа-
милию, прямо говоря, что опасаются пресле-
дований. А кое-кто даже переспрашивал, а 
не посадят ли его за то, что он оставил свой 
автограф. 

Одна из женщин, назвавшаяся просто Лю-
бовью Александровной: 

– А подписала я эту бумагу, потому что счи-
таю – мэра горожане должны выбирать сами, 
как президента. А то наши власти нам его на-
значают, и спросить, в итоге, не с кого. А так 
в случае чего его можно будет и отозвать. Ну 
а если в кресле мэра окажется какой-то не тот 
кандидат, винить будет некого – сами выбира-
ли, – справедливо заметила наша землячка. 

А вот наотрез отказавшаяся подписать 
«воззвание» коммунистов Людмила Евсеева 
объяснила свой поступок по-другому: 

– Я просто никому уже не верю! Нас ведь 
уже столько лет дурачат! Уже разными путя-
ми обхаживают со всех сторон. А потом ока-
зывается, что вновь обманули. Я не верю — 
вряд ли что может измениться. У меня возни-
кает мысль, а не очередная ли это уловка, что-
бы заполучить в свои ряды новых сторонни-
ков? И тем не менее, я считаю, что народ сам 
должен выбирать местную власть. А у нас, как 
получается – народ вроде бы выбирает-выби-
рает, а, в итоге, остается с носом. Депутат – 
должен быть слугой народа. А на деле получа-
ется, что он старается только для себя и сво-
его окружения! 

Отказавшийся назвать себя представитель-

ный немолодой мужчина (явно из бывших ру-
ководителей) высказался более прямолинейно: 
«Все это пустое. Я не против прямых выборов 
мэра, но это ничего не даст. Власти никого не 
слушают, что хотят, то и делают. Плевать они 
на всех нас хотели». 

А тем временем акция коммунистов набира-
ла обороты. Нашлись сторонники КПРФ и сре-
ди жителей окружающих домов. Один из них 
даже вывесил красное полотнище на своем 
балконе. Поток людей не уменьшался, и возле 
стола с агитационными материалами постоян-
но останавливался народ. 

И тут к собравшимся подошел наряд поли-
ции. Стражи порядка стали интересоваться, 
что здесь происходит, уж не несанкциониро-
ванный ли это митинг? Сергей Клименко объ-
яснил полицейским, что таким образом депу-
таты городской Думы проводят встречу с из-
бирателями города Спасска-Дальнего, а для 
такого мероприятия не требуется разреше-
ния местных властей. Еще не успели удалить-
ся представители правоохранительных орга-
нов, как рядом с агитационным столом КПРФ 
появился председатель городской Думы В.Ф. 
Шумский. Он стал возмущаться, что инфор-
мация в листовке, которую распространя-
ют депутаты-коммунисты, не соответствует 
действительности. 

– Это клевета! Я должен на это дело отреа-
гировать, как гражданин, – негодовал Влади-
мир Федорович. 

– Реагируйте! Подпишитесь под листовкой, – 
предложили главе горожане. 

Между депутатом Думы Ю.А. Гарбузовым и 
В.Ф. Шумским прямо на улице возникла поле-
мика. Юрий Алексеевич спрашивал главу го-
родского округа, почему ему не выдали те до-
кументы, которые он требовал как депутат – 
по дорогам, по воде и прочим актуальным во-
просам. На что Владимир Федорович ответил, 
что все было выдано – сметы, документы. Но 
Юрий Алексеевич утверждал, что, хотя проку-
рор дал все ответы Думе, депутатам-коммуни-
стам мэрия ничего не предоставила для де-
тального изучения. 

Воспользовавшись минутным «затишьем», 
я обратился к председателю городской Думы 
с вопросом, какие у него претензии к фракции 
коммунистов-депутатов? 

– Никаких претензий нет! Единственное – я 
считаю, что в своей листовке они клевещут 
на власть. Они тут пишут, что жителям горо-
да отказано в праве избирать мэра самим и 
быть избранным на эту должность. Есть Устав 
города! Он был принят в полном соответствии 
с законом Российской Федерации. Я же не 
сам все это придумал! – ответил Владимир 
Федорович. 

– Стало быть, по-вашему, это нормально, ког-
да спассчане не могут самостоятельно выби-

рать мэра? 
– Конечно! У нас не получается выбрать гла-

ву администрации в том лице, которое удов-
летворяло бы всем требованиям. Поэтому 
мы ищем, перебираем людей. Которые нам 
не нравятся, мы убираем, ставим новых. Но 
сити-менеджер должен быть специалистом. У 
нас был пример - Сергей Борисович Чусанков, 
который работал на железной дороге и после 
всенародных выборов пришел править горо-
дом. Здорово направил? – с горячностью убеж-
дал меня и окружающих председатель город-
ской Думы. 

– Из ваших слов следует, что прямые выбо-
ры президента России, мэров во Владивосто-
ке и в Москве – это неправильно? 

– Почему? Согласно федеральному закону, 
как решили граждане, так и происходит проце-
дура выборов. Пока граждане Спасска-Дальне-
го решили выбирать мэра своего города имен-
но так, как это происходит сейчас. Проводи-
лись публичные слушания по изменениям в 
Устав города. Люди собирались, высказыва-
ли свое мнение. Почему-то представители ни 
«Справедливой России», ни ЛДПР таких вопро-
сов не задают, а задают только коммунисты? 
А ведь в 1991 году именно коммунисты разва-
лили Советский Союз! – несколько смутившись, 
подытожил В.Ф. Шумский. 

– Это не коммунисты развалили СССР, а при-
способленцы, – вступился за однопартийцев 
депутат городской Думы Юрий Алексеевич 
Гарбузов. 

– Ни один коммунист, ни одного рубля не дал 
Спасску-Дальнему, чтобы помочь, – парировал 
глава городского округа, развернулся и ушел. 

Встреча депутатов-коммунистов с жителя-
ми нашего городка проходила до часу дня. За 
это время было собрано шестьдесят подписей 
жителей города. А всего, с начала акции, кото-
рая длится чуть меньше недели, уже собрано 
более 1500 подписей спассчан под инициати-
вой местного отделения КПРФ вернуть городу 
прямые выборы мэра. 

Конечно, то, что партийная работа активи-
зировалась, это не может не радовать. Глав-
ное, чтобы от этого был толк, чтобы власть ус-
лышала своих избирателей. Об этом впрямую 
говорят комментарии спассчан. Отчуждение 
власти и народа порождает правовой ниги-
лизм – люди не верят ни власти, ни в честные 
выборы. Изжить это явление можно будет тог-
да, когда восторжествует не только буква, но 
и дух закона. Иначе мы будем принимать по-
правки в Устав города вроде как с соблюде-
нием всех правил, а люди будут считать, что 
власти никого не слушают и делают, что хотят. 

Теперь ей, нашей местной власти, дали по-
слушать то, что хочет народ. 

Александр Волжанин, 
 г. Спасск-Дальний.

Пора встряхнуть  
эту власть!
Листовку под таким девизом распространяет 
в Спасске-Дальнем местное отделение КПРФ.

местные отделения действуют
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официально

Спешка при ловле блох

Э , нет, торопиться не надо, торопить-
ся не надо...», - учил киноперсонаж 

товарищ Саахов. Но власть уж очень 
спешила реформировать РАН, забыв, 
что спешка нужна только при ловле 
блох и в другом деле, которое к науке 
не имеет никакого отношения.

Ученое сообщество интеллигентно возму-
щалось и даже протестовало. Но безрезультат-
но: новаторы законопроект спешно написали, 
народные избранники быстро приняли, гарант 
Конституции оперативно одобрил. Второй отец 
нации, которого, правда, уже таким видеть не 
хотят, неожиданно доверил управлять имуще-
ством РАН молодому никому не известному ка-
рьеристу. Президент РФ тут же проявил забо-
ту: назначил своими замами в совещательном 
органе – президентском Совете по науке - пре-
зидента РАН и «президента ЕГЭ».

Научное сообщество затихло в ожидании 
скорых и неотвратимых перемен. И вдруг пре-
зидент проявил еще одну благожелательность: 
неожиданно предложил скандальную реформу 
«заморозить».

- И образованное Агентство, и президиум 
Академии наук будут очень рачительно распо-
ряжаться имуществом, которым была Акаде-
мия наук наделена за предыдущие десятиле-
тия. Если мы позволим разбазарить накоплен-
ное тремя академиями государственное добро, 
то вернуть что-то назад, если это потребуется 
в ближайшее время, ближайшие годы, будет 
крайне сложно в современных условиях. Поэ-
тому было бы правильно, если вновь образо-
ванное Агентство и президиум Академии наук 
совместно исходили бы из некоего моратория 
на использование имущества и при решении 
кадровых вопросов, — заявил Владимир Путин 
на встрече с Котюковым и Фортовым.

Что ж, до недавнего времени в сознании 
россиян слово «мораторий» ассоциировалось 
с отсрочками на проведение ядерных испыта-
ний (СССР) и на смертную казнь, а также - с 
запретом на усыновление российских детей 
гражданами США. Теперь же, усилиями прези-
дента, на слуху у россиян другой вид «замороз-
ки» – «годовой мораторий на имущество РАН». 

В России за год может много чего произой-
ти. Так, подросток за этот срок может стать и 
призывником, и солдатом, и даже дембелем. 
Почему реформу надо приостановить имен-
но на год, а не на два или три? Чем все это 
время будет заниматься эффективный менед-
жер Котюков, получая зарплату руководителя 

ФАНО? Неужели вести дискуссии с научным 
сообществом и проникаться уважением к от-
ечественной ученой мысли? А может, как это 
сейчас модно, диссертацию напишет? Неиз-
вестно. Также непонятно: когда все-таки слу-
чится отставка медведевского кабмина, ответ-
ственного за реформу Академии наук? Неуже-
ли при сегодняшнем объеме критики нынеш-
ний состав правительства продержится год, а 
потом еще год? 

Председатель профсоюза работников РАН 
Виктор Калинушкин уверен: решение президен-
та о моратории на реформу РАН – разумное, но 
в таком случае появляется масса хозяйствен-
ных вопросов, которые непонятно как придет-
ся решать в год «заморозки».

- Конечно, разумный путь был бы такой: при-
тормозить принятие закона, детально обсудить 
все минусы и плюсы, проработать положение о 
ФАНО (Федеральное агентство научных органи-
заций - прим. ред). Но в сложившейся ситуации 
– это шаг в положительном направлении: дается 
разумный срок для того, чтобы агентство сфор-
мировалось. Но с 1 октября этого года институ-
ты уже находятся как бы не в управлении Ака-
демии наук. И есть огромное количество вопро-
сов, которые надо будет решать. Например, у 
некоторых директоров в институтах Ран закон-
чится срок полномочий в институтах. Вопрос – 
кто будет их назначать или переназначать? - го-
ворит Калинушкин.

- Я посмотрел стенограмму беседы Фортова, 
Котюкова и Путина - формулировки президен-
та там довольно нечеткие, - замечает академик 
РАН, депутат Госдумы от КПРФ Борис Кашин. – 
Непонятно, что в действительности стоит за его 
словами. У меня сложилось впечатление, что 
Владимир Путин не совсем ориентируется в си-
туации, поэтому и говорит общими фразами. А 
закон уже принят, там прописано много кон-
кретных вещей, которые надо будет реализовы-
вать. Единственный выход здесь – срочно вно-
сить в закон поправки, иначе первый же во-
прос по исполнению закона поставит всех в ту-

пик. Через две недели будет принят бюджет на 
науку, все деньги пойдут в ФАНО. И оно долж-
но будет их как-то тратить. Но как? Выход - оста-
вить в Академии наук все как есть. Потому как 
ни о какой разумной и плановой созидательной 
работе речи не идет.

- Со временем еще понятно: за год можно 
все взвесить, чтобы «не наломать дров», - до-
бавляет Кашин. - Но реформа уже началась, 
ущерб науке нанесен. Поэтому все, что нужно 

– это кадровые изменения. Но не в структуре 
Академии наук, а в местах, где принимаются ре-
шения по науке – прежде всего в администра-
ции президента. Фурсенко со своей инициати-
вой модернизации нанес непоправимый ущерб. 
И теперь, с одной стороны – Путин назначает 
его на ключевую должность в обновленном со-
ставе президентского Совета по науке, с дру-
гой стороны – тормозит реформу на год. Воз-
никает вопрос: о чем власть думала, когда за-
тевала преобразования? Все это – яркое сви-
детельство растерянности в наших верхах. Это 
проявляется и в вопросах, не касающихся РАН.

По мнению политолога Дмитрия Аграновско-
го, решение о «заморозке» реформы РАН на-
поминает ситуацию с попыткой введения в на-
шей стране ювенальной юстиции. 

- Помните, в свое время Путин приезжал на 
съезд родителей к Кургиняну, на котором об-
суждали недопустимость введения ювеналь-
ной юстиции? – говорит Аграновский. - Тогда 
в ходу была шутка, мол, Владимир Путин вы-
ступил с критикой против президента России. 
Что им движет неясно: то ли он увидел, нако-
нец, что реформа РАН не так популярна и не 
так перспективна, как ему обещали, то ли ре-
шил изучить проблему глубже. 

В любом случае, складывается замечатель-
ная ситуация: сначала можно всем объяснить 

– в чем опасность научной реформы, потом 
начать проводить ее, а затем - исправить си-
туацию. Главное – особо-то и делать ничего 
не надо, кроме как - «заморозить» реформу. 
В итоге – тебя считают мудрым правителем. 

Правда, последние 20 лет все реформы, кото-
рые проводит наша власть, направлены толь-
ко на разрушение страны. Парадоксально, но 
чем меньше будет реформ, тем для нас лучше.

«СП»: - Ответственность за проведение ре-
формы «лежит» на правительстве. То есть Мед-
ведев еще «повоюет», отставки кабмина бли-
жайший год не ждать?

- Я бы не стал хоронить медведевское пра-
вительство. На практике у нас при путинской 
риторике осуществляются скорее медведев-
ские либеральные реформы. Я имею в виду 
стиль проведения, а не конкретные личности: 
реформы в их крайнем либеральном виде идут 
и продолжают идти. Хотя, кажется, Путин пони-
мает, что это путь в никуда. Понимает, но ни-
чего сделать не может.

Сопредседатель Совета по национальной 
стратегии Валерий Хомяков отмечает, что при-
чины моратория на реформу РАН связаны не 
с заботой, а с опасениями главы государства. 

- Непростая ситуация вокруг Академии наук 
может привести к росту недовольства не толь-
ко среди каких-нибудь оппозиционеров, кото-
рых Путин считает маргиналами, но и среди 
научной элиты, - рассуждает политолог. – Прав-
да, интересная ситуация: решение о создании 
ФАНО уже принято. А это значит, что люди, ни-
чего не делая, будут получать зарплату… Но, 
как говорится, пленку назад уже не отмота-
ешь, а двигаться вперед – опасно, поскольку 
впереди 2014-й - большой выборный год. 13 
регионов будут выбирать губернаторов, мэров 
причем число может увеличится – не исключе-
но, что кто-нибудь еще уйдет в отставку. В та-
ких условиях кто знает, как сложатся выборы 
в том или ином регионе или городе? К приме-
ру, вдруг жители Новосибирска изберут мэром 
Илью Пономарева? Повторю, рост протестных 
настроений в народе может увеличиться. По-
этому этот год и начало 2014-го – не самое 
удачное время для экспериментов.

Антон Мардасов,
«СП». 

В настоящее время в Южной Корее си-
лами марионеточных консерватив-

ных групп проводятся действия, направ-
ленные на насильственный роспуск про-
грессивных политических партий.

Как известно, нынешние консервативные 
правящие круги Южной Кореи и группы пар-
тии Сэнури упрекают Объединенную прогрес-
сивную партию, созданную в соответствии с 
волей и требованиями трудящихся масс и про-
водившую деятельность в соответствии с за-
конами, за просеверную позицию.  Эти круги 
учредили, так называемую,  «спецгруппу для 
проведения мер в отношении партии, наруша-
ющей  действующие в стране законы».  Ма-
рионеточные органы юстиции, которые про-
водят  проверки деятельности Объединенной 
прогрессивной партии,  заявили о том, что в 
конце октября состоится официальный суд и 
она будет распущена.

Кроме того представители партии Сэнури 
истерично заявляют о том, что Социал-демо-
кратическая партия, которая, якобы, также на-
рушает существующие законы Южной Кореи,  
должна быть немедленно распущена.

Все это представляет собой апогей подлых  
фашистских политических интриг нынешней 
марионеточной консервативной правящей 
партии, которая ради своих амбиций на долго-
временное господство и в политических фрак-
ционных целях стремится избавиться от авто-
ритетных среди населения политических пар-
тий и организаций, действующих строго в рам-
ках существующих законов.

  Социал-демократическая партия Кореи с 
гневом осуждает нынешние серьезные собы-
тия в Южной Корее как наглые вызовы юж-
нокорейским трудящимся и народным мас-
сам, выступающим за социальную демокра-
тию, за истинную свободу в политической 
деятельности.

Настоящее время отнюдь не начало 20-го 
века, когда в мире царила грязная атмосфе-
ра антикоммунизма и фашизма.

В любой стране планеты деятельность  поли-
тических партий обеспечиваются свободами, 
даже в западных капиталистических странах 
левые политические партии занимаются дея-

тельностью в соответствии с законами.
Но только в Южной Корее, в которой го-

сподствует колониально-фашистский режим, 
царит обстановка староэпохальных драконов-
ских законов, вследствие чего элементальные 
свободы и права человека жестоко попирают-
ся, предпринимаются антизаконные действия 

против политических оппозиционных партий, 
противостоящих власти.

Многие факты убедительно показывают, 
что в нынешней Южной Корее все более вид-
ны ростки  фашизма, отчетливо проявляяется 
политическое затишье, в котором полностью 
искоренены не только политические свободы, 
но и права человека.

Вполне очевидны и происки марионеточных 
консервативных групп, которые направляют  
общественное мнение по ложному пути,  пред-
ставляя Объединенную прогрессивную партию  
как соединенную с севером силой для низвер-
жения существующего режима и характеризуя 
саму программу партии как замаскированную 
программу севера.

Различные южнокорейские политические 
партии и организации не должны оставаться 
безучастными к звериной сути марионеточ-
ной клики.

Если равнодушно относиться к проискам 
марионеточных групп на роспуск Объединён-
ной прогрессивной партии, то южнокорейский 
народ всё  более будет погружаться в пучину 
жестокой фашисткой диктатуры.

Именно борьба является единственным пу-
тем для реализации демократии в Южной Ко-
рее и приближения воссоединения родины.

Уверены в том, что широкое общественное 
мнение, в том числе и мнение политических 
партий мира, для которых дороги демократия 
и справедливость, обязательно обратят вни-
мание на нынешнюю серьезную ситуацию в 
Южной Корее, и возвысят свои голоса в за-
щиту истинных демократических ценностей в 
этой стране.

26 октября чучхе 102 (2013) года,
г. Пхеньян,  КНДР.

Материал предоставлен редакции «Правда 
Приморья» Генеральным консульством 

КНДР в Находке.

Назад в будущее РАН

Заявление 

Власть решила «заморозить» реформу Академии наук, 
опасаясь роста протестных настроений в обществе

представителя центрального комитета 
Социал-демократической партии Кореи
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Боксёры Находки 
формируют свою сборную

Сборную городского округа по боксу форми-
руют в Находке. Отбор претендентов состоял-
ся на открытом первенстве  городского округа, 
посвященном памяти родоначальника наход-
кинского бокса – Алексея Ибрагимова. На ос-
новании судейских протоколов были выявлены 
сильнейшие боксеры в трех возрастных кате-
гориях. Ими стали: Илья Ефимиади (СК «Ринг»), 
Леонид Азолин (ДЮСШ «Ливадия»), Влад Лап-
шин (микрорайон Врангель), сообщили  в 
пресс-службе администрации Находки.

На традиционные соревнования собрались 
воспитанники детско-юношеских спортивных 
школ.Помериться силами с находкинскими бок-
серами прибыли гости из Партизанска, Углека-
менска, Фокино и Владивостока. Всего в тече-
ние трёх дней на ранг ДЮСШ «Водник» вышло 
104 юных спортсмена в возрасте 10-13 лет.

Как рассказал тренер по боксу ДЮСШ «Во-
дник» Олег Титов, по результатам напряжен-
ной борьбы наиболее результативной оказа-
лась команда ДЮСШ «Водник». В ее активе 
семь золотых и шесть серебряных медалей. 
На втором месте боксеры спортивного клу-
ба «Ринг», завоевавшие шесть первых и три 
вторых места в личном зачете. В числе призе-
ров также сборная ДЮСШ «Ливадия». Воспи-
танники Игоря Литюшкина пять раз за время 
первенства Находкинского городского округа 
одерживали победу в финале и дважды при-
знавались вице-победителями.

На основании судейских протоколов были 
выявлены сильнейшие боксеры в трех воз-
растных категориях. Ими стали: Илья Ефими-
ади (СК «Ринг»), Леонид Азолин (ДЮСШ «Лива-
дия»), Влад Лапшин (микрорайон Врангель). За 
волю к победе решением организаторов были 
премированы находкинцы Антон Черенков 
школа, Вячеслав Северинов, Вячеслав Лазько. 

Автоспорт Приморью не по 
карману?

Приморскому краю не по силам содержать 
профессиональную команду по автомобильно-
му спорту. Такое мнение  высказала предсе-
датель женского автоклуба «Правый руль» Еле-
на Журавлева.

«Чтобы содержать профессиональную ко-
манду, вывозить ее на престижные соревно-
вания, нужны колоссальные затраты. В При-
морском крае такие деньги не концентриру-
ются, - считает эксперт. - Есть большие коман-
ды по мото- и автоспорту в Тольятти, Москве, 
Санкт-Петербурге. У нас, конечно, тоже вырос-
ли свои звезды, но вы представляете, сколько 
денег вложили в них родители! Например, отец 
Алексея Украинца хороший гонщик, бросил ез-
дить, теперь все средства вкладывает в сына. 
Так же и в семье Шульжицких. Родители вкла-
дывают деньги в развитие детей, посторонним 
людям нет никакого дела до этого».

Таможенники продлили арест 
аквбайков участников ЧМ

Приморская таможня еще на месяц продли-
ла арест аквабайков чемпионата мира по рал-
ли-рейду. Это сделано для проведения более 
подробного разбирательства, сообщил  пресс-
секретарь федерации водномоторного спорта 
Приморья Дмитрий Борисов.

Чемпионат мира по ралли-рейду, прошед-
ший во Владивостоке в августе этого года в 
рамках фестиваля «Лето на Русском», собрал 
аквабайкеров из 10 стран. Однако из-за того, 
что владельцы просрочили срок пребывания 
аквабайков в России, машины были задержа-
ны находкинской таможней.

«Таможня имеет законное право продол-
жать задерживать аквабайки до полного раз-
бирательства. Однако прошло уже два меся-
ца, как иностранные спортсмены не могут по-
лучить свои дорогостоящие байки. Теперь им 
придется ждать еще месяц как минимум», - со-
общил Дмитрий Борисов.

По материалам информагентств.

Спорт
Отметили юбилеи
30 октября

Виктор Александрович Антонов, член 
КПРФ, проживающий  в Артёме.

31 октября
Станислав Юрьевич Сайдашев, член 

КПРФ, проживающий во  Владивостоке.

1 ноября
Ольга Степановна Котенко, член 

КПРФ, проживающая во Владивостоке;
Михаил Владимирович Кругляков, член 

КПРФ, проживающий в Уссурийске..

Комитет Приморского краево-
го отделения КПРФ сердечно по-
здравляет юбиляров и желает им 
крепкого здоровья, 
счастья, неиссякае-
мой веры в социализм, 
в лучшее будущее на-
шей Родины!

Вандализм..

Памяти товарища
26 октября перестало биться сердце замечательного человека — 

Ивана Ивановича Бибика. 
Девизом его жизни были слова Александра Блока «...И вечный бой — покой нам 

только снится».
И.И.Бибик был достойным человеком, замечательным учителем, фронтовиком, 

убеждённым коммунистом. Его общий партийный стаж составлял полвека.
В свои 90 лет он сохранил молодость души, живой интерес к происходящим собы-

тиям в родной школе, в районе, в стране и мире.
Родился Иван Иванович 7 июля в 1923 года в селе Рымаровка Годячского района 

Полтавской области. До начала войны окончил два курса железнодорожного техникума, 
затем в составе Полтавского аэроклуба был эвакуирован в Сталинградскую область. В 
мае 1942 года был призван в Советскую Армию. В конце 1942 года в сотаве Первой 
гвардейской воздушно-десантной дивизии прибыл на Северо-западный фронт в рай-
он Старой Руссы. 31 июля 1943 года во время выполнения задания по привязке огне-
вых позиций полка перед контрнаступлением И.И.Бибик был тяжело ранен и в течение 
года находился на излечении в госпитале, после чего был комиссован по инвалидности.

В 1960 году, имея диплом учителя истории Харьковского университета, приехал в 
Кавалерово, где много лет работал учителем, завучем, директором школы.

В 1978 году ушёл на заслуженный отдых, но активно занимался общественной де-
ятельностью, являлся нештатным корреспондентом районной газеты «Авангард», на 
страницах которой опубликовал более 50 своих статей. Его боевой и трудовой путь от-
мечен орденами «Отечественной войны», «Знак Почёта», медалями «За отвагу», «За 
боевые заслуги», «100 лет со дня рождения В.И.Ленина», «За победу над Германией» 
и десятками юбилейных медалей.

Память о прекрасном человеке-коммунисте Иване Ивановиче Бибике навсегда со-
хранится в наших сердцах.

Комитет Кавалеровского местного отделения КПРФ.

Сегодня, 6 ноября,  нашему товарищу, ком-
мунисту, ветерану труда Юрию Алексеевичу Ви-
циенко исполняется 65 лет. 

Сорок из них были отданы работе на пред-
приятиях и в организациях строительной инду-
стрии края. Среди важнейших объектов народ-
ного хозяйства, построенных при его участии, 
значатся нефтебазы в Дальнегорске, Находке 
и Большом Камне, мельничные комбинаты, фа-
брика бельевого трикотажа в Артёме, Всерос-
сийский пионерский лагерь «Океан», птицефа-
брики в Уссурийске, Михайловке, Вольно-На-
деждинском и другие. Он и сегодня продолжа-
ет работать в строительной отрасли, являясь 
советником генерального директора компании 
«Приморье-Дальний Восток». 

В 1982 и 1988 годах избирался депутатом 
Первореченского районного Совета народных 
депутатов, а в 2007-м – депутатом Думы Вла-
дивостока.  Юрий Алексеевич продолжает так-
же вести и большую общественную работу. На-
граждён медалью «70 лет Приморскому краю», 

имеет звание «Ветеран труда». 
Мы от всей души поздравляем Юрия Алексе-

евича  с юбилейной датой, желаем ему крепко-
го здоровья, неиссякаемой энергии,  благопо-
лучия и успехов во всём!

Юрию Вициенко – 65!

В соответствии со статьёй 18 Фе-
дерального закона №173 от 

17.12.2001 года  «О трудовых пенси-
ях в Российской Федерации» достав-
ка трудовых пенсий (части трудовой 
пенсии) производится по желанию 
пенсионера органом, осуществляю-
щим пенсионное обеспечение, или че-
рез отделения почтовой связи и иные, 
организации путём  вручения на дому 
или зачисления на счёт пенсионера в 
кредитной организации. 

Оплата услуг по доставке трудовой пенсии 
производится на основании  соответствующих 
договоров с органом, осуществляющим пенси-
онное обеспечение, при соблюдении следую-
щих требований и условий. Зачисление сумм 
трудовой пенсии на счёт в кредитной органи-
зации производится без взимания комиссион-
ного вознаграждения. Трудовая пенсия неза-
висимо от срока её назначения, если её полу-
чателем является ребёнок, не достигший 18 

лет, либо лицо, достигшее этого возраста, но  
признанное в установленном порядке недее-
способным, зачисляется на счёт одного из ро-
дителей (усыновителей) либо опекунов (попе-
чителей) в кредитной организации или в слу-
чае доставки её организацией почтовой связи 
вручается им же в случае подачи ими заявле-
ния об этом в орган , осуществля-
ющий пенсионное обеспечение. 
Ребёнок, достигший 14 лет, впра-
ве получать установленную ему 
трудовую пенсию путём зачисле-
ния на его счёт в кредитной ор-
ганизации или путём вручения в 
организации почтовой связи по-
сле подачи им соответствующе-
го заявления в орган пенсионно-
го обеспечения.

По желанию пенсионера трудо-
вая пенсия может выплачиваться 
по доверенности, выдаваемой в 
порядке, установленном законо-

дательством Российской Федерации. Выпла-
та указанной пенсии по доверенности, срок 
действия которой превышает один год, произ-
водится в течение всего срока действия дове-
ренности при условии ежегодного подтверж-
дения пенсионером факта регистрации его по 
месту получения трудовой пенсии.

Едва не угнали... Т-34!
«Около 12 ночи шестеро подвыпивших го-

рожан пришли к офису компании с ломами и 
проникли в танк. Оперативно сработала служ-
ба безопасности, вызвали полицию, и злоу-
мышленников задержали. Однако они успе-
ли нанести ущерб, сумму которого мы сейчас 
устанавливаем. Найти и приобрести запчасти 
на боевую технику в нашем городе практиче-
ски невозможно», - рассказал представитель 
компании.

По его словам, танк был выставлен на пло-
щадке у офиса «Подряд», чтобы жители и гости 
города могли прикоснуться к истории, увидеть 
уникальную боевую машину вживую. Однако в 
целости и сохранности он смог продержаться 
всего три дня.

Напомним, что настоящий Т-34 был выстав-
лен возле офиса компании «Подряд» на ул. Жи-
гура, 34 во Владивостоке 1 ноября. До 4 ноя-
бря каждый желающий мог посмотреть на бое-
вую машину времен Великой Отечественной во-
йны, сфотографироваться с ней и прикоснуть-
ся к легенде.

Настоящий танк Т-34, выставленный 
возле офиса компании «Подряд» на 

ул. Жигура, 34 во Владивостоке, попы-
тались угнать в ночь с воскресенья на 
понедельник, 4 ноября. 

пенсионеру на заметуку

Доставка пенсий и способы её получения

Поздравляем!


